

## CAPITULO DE SUCESOS

[...]



### UN ATRACO EN HERRERA

Antonio André, de 25 años, denunció anoche en la Comisaría que había sido víctima de un atraco. Explicó el suceso de la siguiente forma:

Un individuo llamado Juan Arias Salas, de 21 años, con otro cuyo nombre se ignora, le invitó a dar un paseo por las afueras de la ciudad, aceptando el denunciante. Llegaron hasta el túnel de Herrera, en la línea del tranvía de San Sebastián a Rentería, donde les salieron al encuentro dos sujetos empuñando sendas pistolas. Les conminaron a levantar en alto las manos y seguidamente registraron al denunciante, apoderándose de 79 pesetas y unos 45 francos en billetes y monedas. A los acompañantes de André no les registraron emprendiendo estos la fuga, acto seguido, con los dos atracadores.

André dió cuenta de lo ocurrido a los rurales de aquel término, que procedieron

a la detención de Arias Salas, al que condujeron a la Comisaría de Vigilancia.

Lo sucedido hace sospechar que el detenido, así como el otro desconocido, estaban confabulados con los atracadores para cometer esta fechoría.

Se busca a los otros tres sujetos. El atracado es de nacionalidad portuguesa.

[...]